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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 １ 田口 米蔵 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 台風第19号の被害対応及び今後の防災対策について 

  ア 台風第19号の被害概要について 

  イ 被害対策の現状と課題について 

  ウ 那珂川及び支流等の管理，整備の現状と今後の考え方に

ついて 

  エ 農業・商工業被害への対応について 

  オ 今後の豪雨対策について 

 (2) 令和２年度予算編成の基本方針，重点施策について 

 (3) 子育て支援の充実について 

  ア 待機児童解消と選ばれる保育環境創出に向けた取り組

みについて 

  イ マル福の高校生外来への拡充について 

 (4) 偕楽園・千波公園の整備充実について 

(5) （仮称）東部公園整備の現状と今後について 

 

２ 市民行政について 

 (1) マイナンバーカードの普及と活用について 

 

３ 教育行政について 

 (1) いじめの現況と撲滅へ向けた対応について 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市長及び教育長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ２ 鈴木 宣子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 災害対策について 

 (1) 令和元年台風第19号災害について 

  ア 復旧復興対応について 

   （ｱ）那珂川氾濫の原因究明と新たな整備要請について 

   （ｲ）損害割合10％以上20％未満の「一部損壊」世帯への補

助について 

   （ｳ）中小企業・農業被害への補助事業について 

   （ｴ）災害廃棄物処理について 

  （ｵ）防災ラジオについて 

   

２ 環境行政について 

 (1) 循環型社会構築の取り組みについて 

  ア ごみ減量化促進の取り組みについて 

  イ ごみ減量化・再資源化推進宣言について 

 

３ 福祉行政について 

 (1) 「（仮称）水戸市子どもの権利条例」の制定について 

(2) 子ども医療費助成制度について 

 ア 高校３年生までの外来医療費助成について 

 

４ 住宅行政について 

 (1) 市営住宅家賃の減免について 

 

５ 地域安全対策について 

 (1) 通学路の安全対策について 

 ア 交通規制を伴う安全対策の推進について 

 イ 危険ブロック塀及び石塀の撤去補助について 

 

  

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ３ 土田 記代美 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災行政について 

 (1) 台風被害と避難対応について 

 (2) 被災者の生活再建について 

 (3) 水害対策と再発防止について 

 

２ 市長の政治姿勢について 

(1) 水道料金の値上げについて 

 (2) 東海第二原発について 

 (3) 新市民会館整備計画について 

  ア 泉町１丁目北地区市街地再開発事業について 

  イ 根本的な見直しで市民のための施設整備を。 

 

３ 教育行政について 

 (1) 開放学級の民間委託について 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ４ 佐藤 昭雄 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 台風・豪雨災害対策について 

 (1) 生活・事業再建に向けた支援策について 

 (2) 災害時の避難のあり方について 

 

２ 令和２年度（来年度）予算編成について 

 (1) 令和２年度予算編成の特徴について 

 (2) 財源確保策について 

 

３ 中核市移行に向けて 

 (1) 中核市移行への取り組みについて 

 

４ 広域行政について 

 (1) 広域連携の取り組みについて 

 

５ 子育て支援の充実について 

 (1) 待機児童解消に向けた取り組みと保育士の確保策について 

 (2) 放課後児童対策について 

 (3) 児童虐待への対策強化について 

 

６ 定住人口対策について 

 (1) 定住・移住人口の増加に向けた取り組みについて 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ５ 渡辺 政明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災行政について 

 (1) 台風15・19・21号による水害を顧みて，気象情報運用や広

報活動，被災者・避難所対応，ごみ対策，損壊インフラ復旧，

衛生対策などへの検証と反省点を含めた総合的見解について 

 (2) たび重なる浸水被害を受けた罹災者への対策として同一地

区内の高台への集団移転策について 

 (3) 水害発生時における防災拠点施設の飯富・国田市民センタ

ーと避難所の見直しと適正配置について 

 (4) 国田地区内の無堤防解消への見通しについて 

(5) 水府地区や常澄地区の那珂川へ流入する河川水門への排水

ポンプ機能の設置について 

 

２ 水戸協同病院新病棟建設と県指導の地域医療構想について 

 (1) 県が目指す地域医療構想の目的とゴールへのスケジュール

の詳細と今後の見通しについて 

 (2) 国・県指導の地域医療構想における中核病院再編の基準と

なる診療実績，診療科目調整，急性期・回復期病床数などの

目標と現在の各病院の医療実態の違いや比較について 

 (3) 水戸協同病院新病棟建設における３つの約束である，１，

現在地建てかえは変更なし，２，公共バス乗り入れのバスロ

ータリー整備は，水戸市道の拡幅整備にあわせ令和３年に暫

定実施する，３，県の指導する地域医療の方針が定まり次第，

工事に着手するという約束確認とそれぞれの進捗状況につい

て 

 (4) 水戸保健医療圏内における地域医療構想会議の内容と結

果，各中核病院の考えや動向，水戸協同病院の新病棟建てか

えについての議論や結果，建設スケジュールについて 

(5) 県では，老朽化が進む県立中央病院は単独で建てかえ，県

立こども病院は水戸済生会総合病院とともに新病院整備方針

の話を耳にしたがその真意は。 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ５ 渡辺 政明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

   

 (6) 県立中央病院と水戸協同病院の再編の話が出ていたが，こ

の一連の流れなどを水戸市は承知しているのか。ＪＡ厚生連

の考えや対応について。 

(7) 医療関係者より，老朽化がさらに進み，将来の見込みが立

たない水戸協同病院に併設されている筑波大学地域医療教育

センターが撤退とのうわさが伝わっているが真意はいかに。 

 

３ 下市地区の街づくりと将来構想について 

 (1) 今年の黄門まつりが大幅にリニューアルされたが，その提

灯行列や大神輿渡御, 花火大会の別日程開催などへの市民の

反響や期待，経済効果や反省点，今後の考えや取り組みなど

について 

 (2) 下市地区では黄門パレードなどがなくなり，それにかわる

「下市タウンフェスティバル」が開催されたが，どのような

事業内容で来訪者の数や経済波及効果など主催者の感想や反

省点と今後の展開，本市の評価，黄門まつり中止を含め今後

の考えと対応，取り組みについて 

 (3) 下市地区は江戸の昔より水戸の街づくりに大きな役割を担

い，下市地区及び周辺住民の生活と経済を支えてきたが，こ

の貴重な歴史をつなぐ個性あるエリアに対してどのような認

識と街づくりの展望を描いているのか。 

(4) 下市の歴史に裏づけされた日本的伝統文化の一つである

「備前堀灯篭流し」への見解について 

(5) これまで，下市地区の活性化や再生に尽力する商店街や住

みよい浜田をつくる会など各種団体への評価や期待，この周

辺の酒造蔵元や水府提灯老舗，染物店や吉田神社など個性と

魅力ある資源を有機的につなぎ，連携し取り組む必要がある

と考えるが本市の認識と見解について 

(6) 市民が主役の街づくりの観点から，下市再生のプログラム

づくりを本市が指導的立場に立って積極的に構想づくりに取 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ５ 渡辺 政明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

  り組むべきと考えるがいかがか。 

 

４ 新水戸市民プールの建設について 

 (1) 新水戸市民プールの建設を求める陳情を受け，水泳競技施

設等調査特別委員会が開催されたが，財政厳しき折，その基

本となる施設建設の方針や手法について 

 

 

 

 

 

市 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

代表質問 ６ 袴塚 孝雄 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市長の政治姿勢について 

 (1) 国が進めている居住誘導区域について 

  ア 本市における考え方について 

 (2) 住宅集中地区となっている笠原地区周辺における道路機能

強化について 

 (3) 市街化区域の見直しについて 

 (4) 私道寄附要項の実状と整合性について 

 (5) 県が委託した偕楽園等の観光魅力向上計画の報告を受け，

本市の計画との整合性について 

 (6) 1 0月からの消費税増税により幼児教育・保育の全額無償化

となったが，令和２年４月の影響入所者数と入所見通しにつ

いて 

 (7) 認定こども園の早期実現を考えていたが，従来の幼保連携

型にとどまった理由と見通しについて 

 (8) 東京 2020 オリンピックのキャンプ地として，本市を利用す

る国とその種目施設の利用計画について 

 (9) 東京 2020 オリンピックによる本市の水戸黄門まつり等イ

ベントに対する影響と実施時期の変更について 

 

 

市 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑 １ 萩谷 慎一 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 議案第112号 水戸市駅前広場における安全で快適な環境の確 

保に関する条例について 

(1) 第３条第２項の「地域の活性化」で想定する行為について 

(2) 第５条(2)の「その他これらに類する行為」で想定する行為

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

議案質疑 ２ 福島 辰三 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 議案第 85 号，第 86 号 

 (1) 笠間・水戸環境組合の解散について 

 (2) 合意内容 

 

２ 議案第 87 号，第 88 号 

 (1) 大洗、鉾田、水戸環境組合規約の変更及び脱退に対しての

金銭の支払条件について 

合意の明細 

 

３ 議案第 122 号 水戸市水道事業給水条例の一部を改正する条

例 

 (1) 水道料金の値上げの理由。全体でいくらか？ 

 (2) 茨城県中央広域水道から水を買っているが，市の水が余っ

ているのに，使わない水代を今までいくら支払ったか？来年

はいくら支払うのか？ 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 １ 田中 真己 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 教育行政について 

 (1) ＬＤ（学習障害）の児童，生徒への支援について 

  ア 相談及び支援の現状について 

  イ 通級指導教室の設置について 

 (2) 不登校の児童，生徒への支援の拡充について 

  ア 不登校の現状について 

  イ 支援施設の増設について 

ウ 教員の加配，訪問型支援について 

 

２ 保育行政について 

 (1) 認可外保育施設での事故について 

  ア 情報共有と再発防止について 

  イ 中核市の権限となる施設への指導等の取り組み方針につ 

いて 

 

３ 水道行政について 

 (1) 水道料金の値上げ撤回及び水道事業経営について 

 (2) 茨城県中央広域水道からの受水中止について 

  

   

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

－11－ 



令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ２ 萩谷 慎一 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 東海第二原発の再稼働について 

 (1) 市民意向調査の手法と実施時期について 

 (2) 調査結果が出た後の対応について 

 

２ 新しい公共施設・公共空間の活用法について 

 (1) エリアマネジメントなど地域活性化等を目的とした管理運

営について 

 (2) 民間，市民に向けた使用条件の明確化と情報発信について 

 

３ 町内会等の活性化を通した地域コミュニティづくりについて 

 (1) 加入促進に向けての新たな取り組みについて 

 (2) 市による防犯灯の一括管理について 

 (3) 市民センターの役割，機能の強化について 

 

４ 地域防災のあり方について 

 (1) 災害に応じた避難先の明確化と民間，寺社などとの連携に

ついて 

 (2) 災害時に備えた職員研修や訓練の強化について 

 

５ 新市民会館の管理運営について 

 (1) 管理運営費や管理仕様が示される時期について 

 (2) 管理運営における適正な市費投入額について 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ３ 内藤 丈男 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 台風19号の水害について 

 (1) 水害発生の原因について 

 (2) 被害状況や救護活動について 

 (3) 被災者の支援活動について 

 

２ 高齢者の自動車運転などについて 

 (1) 事故件数などについて 

 (2) 支援策について 

 (3) 運転免許証の返納について 

 

３ 茨大入り口交差点の右折車や排水について 

 (1) 右折車両対策について 

 (2) 排水対策について 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ４ 中庭 次男 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 国保行政について 

 (1) 国保税の値下げについて 

 (2) 子どもの均等割の廃止について 

 

２ 税務行政について 

 (1) 市税の徴収に当たって生活実態に見合った徴収を。 

 

３ 都市計画行政について 

 (1) 水戸市駅前広場における安全で快適な環境の確保に関する

ことについて 

 

４ 防災行政について 

 (1) 台風被害から市民の命と暮らしを守るために。 

  ア 堤防の建設と嵩上げ，河道掘削について 

  イ 那珂川支流の内水対策について 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ５ 後藤 通子 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 笠原中学校地区における今後の展望について 

 (1) 笠原小学校における特別教室の使用状況について 

 (2) 笠原中学校への今後の対応について 

 

２ 本市における医療的ケア児について 

 (1) 本市内における医療的ケア児の人数及び推移について 

 (2) 本市が行っている医療的ケア児に対するサービスについて 

  

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ６ 滑川 友理 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 障がい福祉行政について 

 (1) 精神障がい者の方の精神障害者保健福祉手帳について 

  ア 精神障害者保健福祉手帳の更新期間について 

  イ 精神障害者保健福祉手帳の有効期限前の通知について 

 (2) 各種障害者手帳のカード化について 

 

２ 教育行政について 

(1) 避難所となる小中学校の体育館設備について 

  ア 体育館トイレの洋式化について 

  イ 体育館のＡＥＤ設置状況について 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ７ 小川 勝夫 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災行政について 

 (1) 那珂川及び涸沼川における現況と国に対する要望，見直し，

築堤について 

 (2) 今後の豪雨対策について 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ８ 大津 亮一 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災行政について 

 (1) 災害発生前の事前準備について  

 (2) 災害廃棄物の対応について  

 

２ 教育行政について 

 (1) 日新塾の活用について 

 

３ 市民サービスの向上について 

 (1) 水戸市総合窓口設置基本計画とＩＣＴの活用について 

  

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 ９ 松本 勝久 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 福祉行政について 

 (1) 認知症に対する本市の対策について 

  

  

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 10 森 正慶 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市民環境行政について 

(1) 新ごみ処理施設供用開始に伴う新たなごみ分別収集につい

て 

 ア 新たなごみ分別収集の周知徹底について 

 イ 粗大ごみの戸別収集について 

 ウ 市指定ごみ収集袋について 

   

２ 道路行政について 

 (1) 常磐小学校区における交通安全対策について 

  ア 松ヶ丘交差点の渋滞緩和策について 

  イ 幹線市道22号線及び23号線交差点の安全対策について 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

  

 

   

    

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 11 飯田 正美 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 公共交通政策について 

 (1) バス路線の第１次再編について 

 

２ 交通安全対策について 

 (1) 危険なバス停の解消について 

 (2) 水戸駅南口バス発着所について 

 (3) 道路の停止線の補修について 

 

３ 町名と施設名称のあり方について 

 (1) 町名と施設名称の整合性について 

 

４ 防災対策について 

 (1) 災害廃棄物処理について 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 12 綿引 健 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 建設工事の発注方法について 

 (1) 平成30年度における建築及び土木一式の発注件数及び市内

業者への発注割合について 

 (2) 大型公共工事における市内業者の参入状況について 

 (3) 下請負業者に市内業者が活用されるような具体的取り組み

とその成果について 

 (4) 建設業法の趣旨を踏まえつつ，地域循環型社会の構築に向

け，１次・２次下請に市内業者を優先する本市独自の仕組み

づくりについて 

 

２ 地域防犯カメラ設置事業費助成制度について 

 (1) 防犯カメラ設置及び運用に関するガイドラインの策定状況

について 

 (2) 防犯カメラの設置事業費補助制度の創設における現在の検

討状況について 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 13 高倉 富士男 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 高齢者福祉行政について 

(1) 在宅見守り安心システムについて 

 ア 利用者の現状とさらなる活用に向けた方策について 

   

２ 道路行政について 

 (1) 街路樹の適正管理について 

  ア 本市における街路樹の実態と課題について 

  イ 市民と行政との協働管理について 

ウ 持続可能な街路樹のあり方と維持管理計画策定について 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

   

    

関 係 部 長 

 

 

   

 

 

－23－ 



令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 14 田口 文明 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 市民課窓口業務について 

(1) 相続による戸籍謄本等の交付について 

相続人が相続を確定するためには戸籍によって相続人を 

確定しなければならないわけで，利害関係者である市民の請

求に対応して速やかに戸籍謄本等の発行ができるようにしな

くてはならないと考えます。 

本市での状況について伺います。 

 

２ 保健福祉行政について 

 (1) 児童虐待防止への取り組みについて 

昨年３月，東京都目黒区で５歳の女の子が親からの虐待を

受けて死亡した。幼い命を守るために何ができるのか，社会

全体で向き合う必要があります。 

地域住民に対して，少しでも虐待の可能性があると思われ

るとき，市を含め関係機関へ通告をためらわないよう広報す

ることが必要ではないか。虐待や虐待を疑わせる情報に対し

て児童相談所や警察，市の連携はどのようになっているのか，

市の対応を伺います。 

 

３ 教育行政について 

 (1) 英語教育について 

文科省は，基礎を大切にコミュニケーション能力の向上を

図るため，英語教育の早期化にかじを切り，来年度から小学

校で英語を教科とするとしています。 

導入されても，英語教員の不足などの課題はないのか。本

市として英語教育にどのように取り組んでいくのか伺いま

す。 

  

 

関 係 部 長 

 

   

    

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 15 須田 浩和 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災行政について 

(1) 災害時の職員，消防団を初めとした非常勤の特別職地方公

務員等に対する災害時の勤務規定や就業規則及びガイドライ

ンについて 

(2) 任意の団体の本市との連携協定について 

(3) 災害ボランティア募集の初動体制について 

   

２ 中核市移行について 

 (1) 市民への説明責任のうち具体的なメリットについて 

 

３ スポーツ行政について 

 (1) スタジアム15000について動いている最中の自主スタジア

ム構想について 

  ア 市との交渉内容について 

  イ 費用等を含めた実際の実現性について 

 

４ レイクサイドボウル跡地利用について 

 (1) 計画について 

 

５ 茨城県域テレビについて 

 (1) 県域テレビの本社誘致の準備などを考えるが，市としての

把握状況は。 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

  

 

   

    

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 16 小泉 康二 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 防災行政について 

(1) 台風19号被害に対する災害対応について 

 ア 災害対策本部の各種判断の基軸となる根拠について 

 イ 細かな情報収集とＩＣＴを活用したリアルタイムな状況

把握の重要性と各種災害発生時における現地派遣部隊（現

地指揮隊）の必要性について 

 ウ これまでに締結してきた各種包括連携協定の効果と今後

の課題について 

 エ 災害対策本部において水害被害予測を超越したのは，い

つの時点か。 

 オ 県管轄河川における堤防の強靱化の必要性と，雨量計及

び水位計の設置要望について 

 カ 西田川排水ポンプ機場及び藤井川ダムの運用（連携含む）

の検証と西田川水防協議会の成果，検証について 

 キ 本市における今般の台風19号被害への対応，対策の経過

及び時系列での把握，検証について 

 ク 被災者への継続した生活再建・生業支援について 

(2) 豪雨予報時における雨水冠水想定路線（道路等）の計画的

な交通規制の必要性について 

 

２ 消防行政について 

 (1) 台風19号被害発生時における対応と任務について 

  ア 那珂川，藤井川，田野川に設置されている樋門の管理責

任と開閉任務について 

  イ 昨年度購入したドローンの運用について 

  ウ 今般の災害対応において消防団の果たした役割と成果に

ついて 

 

３ 商工行政及び保健所について 

 (1) ＨＡＣＣＰ制定に伴う本市中小企業等への影響について 

 

関 係 部 長 

 

 

  

 

   

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 

   

 

 

 

 

 

 

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 16 小泉 康二 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

(2) ＨＡＣＣＰ導入促進に向けた周知及び理解醸成と助成金も

含めた支援策について 

 

４ スポーツ行政について 

 (1) 水戸ホーリーホックとの連携及び今後の支援について 

  ア 先般補正予算で計上したケーズデンキスタジアム水戸の

改修へ向けた基本計画の考え方について 

  イ 先月末にクラブが表明したサッカー専用スタジアム建設

計画に対する本市の考えと支援について 

 

 

 

 

   

関 係 部 長 
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令和元年第４回水戸市議会定例会質問内容 

 

一般質問 17 五十嵐 博 議員 

 

質     問     内     容 答 弁 者 備考 

 

１ 中心市街地の活性化について 

 (1) 水戸駅周辺のにぎわいについて 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 子宮頸がん予防ワクチンについて 

 (2) 水戸市結婚ときめきプロジェクトについて 

 

３ 市民行政について 

 (1) 本市ホームページについて 

 

 

 

関 係 部 長 

 

 

関 係 部 長 

 

 

 

関 係 部 長 
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